

Cae ladrón; el botín estaba empeñado

Escrito por Comunicado

Miércoles 02 de Agosto de 2017 16:00



GUAYMAS, Son., 2 de Agosto de 2017.- La Policía capturó por enésima vez a “El Spayki”, un consumado ladrón que aseguró la Unidad de Atención al Robo (UAR) y los mismos agentes recuperaron el botín de varios hurtos.

Confesó ser el autor de al menos 6 robos en viviendas, además de un automóvil que también recuperaron los agentes, además de tres televisores de plasma, los cuales Cristian Francisco C. R, dueño de ese apodo, de 34 años de edad y residente de Ocotillo Uno, había empeñado.

Fue sorprendido en un auto de alquiler en el cual viajaba con Alejandro R. U., de 54 años, sobre el bulevar Diana Laura Riojas.

Pronto fue ubicado como quien ha sido señalado como el presunto autor de latrocinios en el fraccionamiento Carlos Romero Deschamps y en el más reciente, hizo su víctima a Jesús Enrique C. V., de cuya vivienda sustrajo varios artículos.

Los agentes del UAR bajo las órdenes del comandante Daniel Fourcade revisaron al presunto

Cae ladrón; el botín estaba empeñado

Escrito por Comunicado

Miércoles 02 de Agosto de 2017 16:00

delincuente y le hallaron una llave de auto; reconoció culpa en el hurto de un Volkswagen Jetta sedán blanco, recuperado por los gendarmes el pasado lunes.

EN CASA DE EMPEÑO

Cristian Francisco dijo que varios objetos robados por él, los empeñó en “Casa Mazatlán”, un negocio de empeño ubicado en el Guaymas Norte, cuyo gerente fue convencido de que entregara tres televisores y un teléfono celular.

El presunto ladrón y su acompañante fueron ingresados al Centro de Detención Municipal, a disposición del Juez Calificador, y se le dio aviso al representante social.